

# DEMANDE DE REMBOURSEMENT DES SERVICES EN ERGOTHÉRAPIE



Association Québécoise  
des Ergothérapeutes en  
Pratique Privée



L'ergothérapeute est un professionnel de la santé reconnu qui adopte une vision holistique de l'enfant, il lui est possible d'agir autant sur son environnement, qu'on parle du contexte familial, du domicile, du milieu de garde ou du milieu scolaire, que sur les habiletés propres de l'enfant. Il a d'ailleurs été démontré qu'une telle collaboration entre l'ergothérapeute et l'enseignant ou l'éducateur de l'enfant, ajoutée à l'intervention directe en ergothérapie, avait un plus grand effet que l'intervention seule<sup>(1)</sup>.

L'ergothérapeute est présent auprès de l'enfant afin de l'évaluer et l'aider à développer son autonomie (ex: alimentation, habillage, hygiène), ses habiletés motrices, sensorielles et perceptivo-cognitives, mais aussi pour soutenir les parents, la famille, l'éducateur et l'équipe-école.

D'ailleurs, selon l'Ordre des ergothérapeutes du Québec, il a été démontré que des traitements en ergothérapie rehaussent la capacité d'apprentissage de l'élève et diminuent les problèmes qui l'empêchent de tirer profit de l'enseignement<sup>(1)</sup>.

**Des traitements en ergothérapie ont été recommandés pour favoriser l'évolution de mon enfant. J'aimerais que vous acceptiez de rembourser les frais encourus.**

Nom de l'enfant : \_\_\_\_\_

Nom du parent : \_\_\_\_\_

Nom de l'ergothérapeute : \_\_\_\_\_

Coordonnées de la clinique : \_\_\_\_\_

Nom du référant et ses coordonnées (s'il y a lieu) : \_\_\_\_\_

**À PROPOS DE NOUS :** L'AQEPP est une association à but non lucratif dont la mission est de promouvoir l'ergothérapie dans le secteur privé et supporter ses membres dans les défis de cette pratique.

1) Actualités ergothérapeutiques. (mai-juin 2002). "L'ergothérapie est efficace en milieu scolaire – Sommaire de la revue de littérature".